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COMMUNEDENOTRE-DAMEDEL'ISLE
COMPTERENDUDUCONSEILMUNICIPAL

duvendredi02juillet2021

Datedeconvocation :28/06/2021
Dated’affichage:28/06/2021
Nbdeconseillersenexercice:15
Présents:12
Votants:15

L'andeuxmilvingt-et-un,levendredi02juilletà20h30,sesontréunislesmembresduConseilMunicipal,
légalementconvoqués,souslaprésidencedeMonsieurThibautBEAUTÉ,Maire.

Étaientprésents:

MmeLaureBAUDOT
MmePascaleBILLARD
M.EricCOTTARD
M.BrunoDESMOUSSEAUX
MmeLaurineDUFOURT
M.VincentDUPONT
M.AlainFAVRESSE
MmeClaireHENNEQUET
M.ChristopheLACAILLE
MmeCatherineLERATE
MmeNathalieTISON

Ontdonnépouvoir :MmeKarinePERTOLDIetM.ThierryLEPRÉàM.ThibautBEAUTÉ,MmeAmélie
BOUCHERàMmePascaleBILLARD

Lequorum étantatteint,leconseilpeutvalablementdélibérer.

MmeLaurineDUFOURTaétédésignéecommesecrétairedeséance.
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ORDREDUJOUR

L’approbationduprocès-verbalduconseilmunicipaldu21mai2021estreportéeau
prochainconseilmunicipalenl’absencedusecrétairedeséance.

I/Financesetadministrationgénérale

Duréehebdomadairedetravaildelasecrétairedemairie
M.LeMaireademandéàlasecrétairedemairiedebienvouloirsortirpendantlaprésentationdecedossier
auconseilmunicipal.

MonsieurleMaireévoqued’unepartlasurchargedetravaildelasecrétairedemairieetd’autrepartsa
demande d’effectuerdavantage d’heuresde travail.Compte tenu du système de cotisationssociales,
MonsieurleMaireexpliqueauconseilqu’ilestplusavantageuxéconomiquementpourlacommunequela
secrétairedemairieréaliseuntempsdetravailsupplémentairedanslacommuneplutôtquedansuneautre
commune.

LECONSEILMUNICIPALaprèsenavoirdélibéré,àl’unanimité :

- APPROUVElamodificationdeladuréehebdomadairedetravaildelasecrétairedemairie,qui
passede22hà27h30parsemaineàcompterdu01/09/2021.

CedossierpasseraensaisineduComitéTechniquele31/08/2021.

II/EnvironnementetTravaux

1/P.P.R.I.
MonsieurLeMairerappellequelePlandePréventionduRisqueInondationouP.P.R.I.estétabliparles
servicesdel’Etatsousl’autoritéduPréfet.
Desréunionsetcourriersontétééchangés.Suiteàlapremièreréunion,lacommunedeNotre-Damedel’Isle
avaitenvoyéuncourrierprécisantsondésaccordaveclescartesdesaléas.
MonsieurLeMaireprésentelescartesdesaléas :
Lesaléastrèsforts(Seine)enrouge aucuneconstruction
Lesaléasforts(iles)enorange
Lesaléasmodérésenmarron règledeconstructionlimitée
Lesaléasfaiblesenbleuclair
MonsieurLeMairerappellequelebarragedeNotreDamedel’Isleaétédémoliauxenvironsde1879et
remplacéparceluidePort-Mortetmodifiéen1957.DemêmeceluidePortVillezaégalementétédémoli
modifiantconsidérablementlesétiagesdelaSeine.LesdifférentescruesdelaSeinede1910,2018et2020
sontaussiévoquées.
MonsieurLeMairedemandeauConseilMunicipaldeseprononcersurcescartes.

LECONSEILMUNICIPALaprèsenavoirdélibéré,àl’unanimité :

- EMETdesréservessurlescartesd’aléasélaboréesparlesservicesdel’état.Eneffet,cesaléas
notammentfaibleetmodérévoirfortnecorrespondentpasauxdiversesconstatationsvécuespar
leshabitantslorsdesdernièrescruesde1982,2001,et2018.

Eneffet,lemodèlehydrauliqueayantétéréaliséparrapportàlacruede2018(Page3duCRdu
10.09.2020)ilesttrèssurprenantqueleszonesnoninondéeslorsdecettecruesoientenaléasfort voirtrès
fort!

Parconséquent,notrecommunedemandequelacartographiesoitcorrigéeentenantcomptedes
observationsetindicesdeterrains.
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MonsieurLeMaireprécisequeleP.P.R.I.devraêtreintégréànotreP.L.U.,souslaformedemodificationdu
P.L.U.,àl’issuedel’enquêtepubliqueetdel’approbationduP.P.R.I.

2/DéfenseExtérieureContrel’IncendieouDECI

Monsieurlemaireprésentelacartographieréaliséeparlesservicesdépartementauxd’incendieetdesecours
surnotrecommune.
Ilrappellelarègledépartementalequiimposequ’uneborneincendiedoitsetrouveràmoinsde200mètresde
toutehabitationavecundébitde30m3/heure.Cetterègleafaitl’objetdediscussionssoutenueslorsdes
dernièresélectionssénatorialesetlesénatad’ailleursproduitunrapportàcesujet.
Lecoûtd’implantationd’uneborneestestiméentre5.000et10.000€àlachargedelacommune,quipeut
bénéficierdesubventiondelapartdel’étatetdudépartementàhauteurde50à60%.
Acejour,ilmanque6bornessurnotrecommunedont2bornesprioritairesaucurdePressagnyleVal.
Ledossierestactuellementàl’étude.

3/SIEGE27
LeConseilMunicipaldonnesonaccordpour lademandedeprogrammationdestravaux:

 l’enfouissementdesréseauxdansl’ordresuivant :
-Rued’Hennezis
-ChemindesPiedsCorbons
-RueduSergentSeney

Lacommunearépondueàl’appelàprojetduSIEGE27afind’étudierleremplacementdeschaudièresfioulde
l’écoleetdelamairie.Lesétudessontencoursdanslecadredelatransitionénergétiquepourpasseraux
chaudièresgranuléboispourrépondreànosengagementsdecommunelabelliséeTerritoireengagépourla
nature(TEN).

4/Inaugurationduchantierparticipatifdel’église
Uneréunionauralieufinaoût/débutseptembrepourl’organisationdecetteinauguration.
Desinvitationsserontenvoyéesauxnombreuxdonateurs(demeurentessentiellementsurnotrecommune)
auxparticipantsainsiqu’auxfinanceurs(Département,Etat,SNA).

5/Lafibre
Uneréunionprogramméepoureffectuerlaréceptiondestravauxd’infrastructureparEURENUMERIQUEs’est
tenuefinjuin.Malheureusement,lesnombreusesnon-conformitésontreportécetteéchéancetantattendue
àfinaoût.Souhaitonsquecettefois-ciilenseradifféremment.

6/TravauxrueGeorgesClergeot
Lestravauxd’enfouissementvontdébuteravec1moisetdemideretardmaisserontachevésd’icilafindes
vacancesd’été.

7/Vidéo-protection
Leprojetdenotrecommuneaétéretenuenmatièredefinancementparl’état.Deuxcarrefourssontàl’étude,
celuidesfeuxtricoloresetceluidel’école(intersectionrueMaugeretrueduClosGalyenpartiehaute).

III/Communication

LedernierCatenaivientd’êtredistribuéetunefoisdeplusprésentelaviedenotrecommune.Anoterun
articlequiprésentel’agriculturedenotreterritoiremiseen uvreparnosdeuxexploitants.MonsieurLeMaire
lesremercierapourleurparticipation.

IV/Education,Culture,Solidarité

1/SalonduLivre
Ils’esttenuleweek-enddu26et27juin2021.
Lapréparationaduréentre6moisà1an.Ils’esttrèsbienpasséetlesnouveauxauteursétaienttrès
intéressants.
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Malgrélapluie,environ700visiteurssesontprésentés,surtoutpourl’achatd’unlivre.Madamelaprésident
del’AISLCévoquelachargedetravailimportantequireposesurunepetiteéquipequ’ilfaudraitdeplusieurs
nouveauxbénévolespourlagestion.

2/SIVOS
MrLeMaireinformequeplusieursréunionsonteulieu.

Lorsdecesréunions,leSIVOSareconnuetacceptélanécessitéd’unposteetdemid’ATSEM àlarentrée

scolairepourl’écoledePressagny-l’Orgueilleux,avecuncontrataidécomprenantdescritèresspécifiques(-

de25ans)pourle½poste.

L’’annualisationdessalairesdupersonnelduSIVOSquiestuneobligationlégalesepoursuitmaisest

compliquée.Ilafallurevoirlesfichesdepostedupersonnelcarletempsdetravailn’étaitpasforcément

respecté.

MouvementauseinduSIVOS :

- 1départàlaretraiteestprévupouroctobre2021maisleposteserapourvu

- 1départvolontaire,MmeAudreySTDENISentantqu’ATSEM

- 1posterevuavec-10%dutempsdetravail.Desentretienssontencoursavecl’agentquidoitdonner

uneréponsepourle05/07/21.

ConcernantlademandededissolutionduSIVOSémiseparleconseilmunicipaldelacommunedePressagny

l’Orgueilleux,leconseilmunicipaldeNotreDamedel’Isleconsidèredèslorsqu’ilmettrafinauRegroupement

PédagogiqueIntercommunal.

Lasituationdemeurecompliquée,etlestravauxdoiventsepoursuivreaumoisdeseptembre2021.

LeConseilMunicipalsouligneaureprésentantduSIVOScertainspointsànepasfranchir :

- 1posteetdemid’ATSEM

- Ressourceshumaines :désaccordmanagementdupersonnel(fairedespropositionsetneplusêtre

enpositiondéfensive),lalégislationdoitêtrerespectée

- Pasd’enjeubudgétaireauvudesnouvellesdispositions

V/Informationsdiverses

.
1/ElectionsDépartementalesetRégionales
MonsieurLeMaireremercievivementtouslesconseillersmunicipauxpourleurparticipationàlatenuedes
bureauxdevotelorsdesdernièresélections.
MonsieurLeMairenousinformequesuiteàsacandidatureauxélectionsRégionales,ilaétééluConseiller
RégionaletauraàcurdedéfendrelesintérêtsdesNormandsdesonterritoire.

2/SeineàVélo
La commission intercommunale d’action foncière pourlaquelle notre conseilavaitdésigné différents
représentantss’estréuniele25maidernier.
Ilaétédécidéàlamajorité(–1voix),qu’iln’yauraitpasdecommissionfoncièrespécifique.Unaccordà
l’amiableauralieuàlaplacedefairedurerlesmodalitésadministratives.
Lestravauxd’aménagementsepoursuiventnotammentauxabordsdubarragedePort-Mort,avecuneune
petiteairedestationnement.LestravauxsurVernonvontreprendrepouracheverletronçonjusqu’àma
Campagne.

3/Demanded’accèsauchemindehalagepourtondeuse
MonsieurLeMaireprésenteauConseilMunicipallademandeécrited’unadministrépourunaccèsauchemin
dehalagepoursatondeuse.
LeConseilnesouhaitantpascréerdeservitudesdepassagesurlechemindehalage,futurevoievertea
rejetécettedemande.



5

4/OctobreRose
Commechaqueannéenotrecommuneestsollicitéeconcernantl’opérationoctobrerose(Actionenfaveurde
larecherchedudépistageducancerdusein).
L’informationseratransmiseauComitédesFêtespourétudierlamiseen uvreconjointedel’évènementsur
notrecommune.

5/JournéesEuropéenneduPatrimoine
Les18et19septembre2021aurontlieulesjournéeseuropéennesdupatrimoine.Lacommuneyparticipera
etunconcertsetiendraàcetteoccasiondansnotreéglise.

6/CISPD
Mme LERATE Catherine,conseillère municipale,nousinforme de la réunion surla délinquance quia
regroupéeélusetreprésentants(policemunicipale,policenationale,pompiers)afind’évoquer :

- l’adoptiond’unrèglementintérieur
- lapréventiondel’éducationparentalité
- latranquillitépublique
- l’aideauxvictimesetviolencesfaitesauxfemmes
- laradicalisation
- laconnaissancedesfamillesquiposentproblèmes

7/INFOTRAVAUX
LestravauxduPontdeCourcellesdébuterontle6septembreprochain.Lepontseraferméàlacirculation
pendant3semainespuisseraenalternance.Ilyauradefortescontraintesnotammentauxheuresdepointe.


